



PT Intermedia Capital Tbk

## PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Dengan ini Direksi PT Intermedia Capital Tbk (selanjutnya disebut "**Perseroan**") mengundang seluruh Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("**RUPS**" atau "**Rapat**"), yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Senin, 5 Februari 2018  
Waktu : 11:00 WIB – Selesai  
Tempat : JS Luwansa Hotel and Convention Center  
Jl. HR. Rasuna Said Kav. C-22, Jakarta 12940

### Agenda RUPS:

1. Persetujuan atas rencana Perseroan untuk menerbitkan obligasi global yang akan dicatatkan dan diperdagangkan diluar wilayah Indonesia, yang merupakan transaksi material berdasarkan Peraturan Bapepam-LK No.IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama;
2. Persetujuan untuk menjaminkan sebagian besar atau seluruh asset dan/atau kekayaan Perseroan dan/atau entitas anak dalam rangka penerbitan obligasi global yang akan dilaksanakan oleh Perseroan;
3. Persetujuan atas rencana Perseroan untuk memberikan fasilitas pinjaman antar perusahaan kepada PT Visi Media Asia Tbk (VIVA) selaku Entitas Induk Perseroan yang merupakan transaksi material berdasarkan Peraturan Bapepam-LK No.IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama dan transaksi afiliasi yang mengandung unsur benturan kepentingan berdasarkan Peraturan Bapepam-LK No.IX.E.1 tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu.

### Catatan:

Terhadap agenda ini diperlukan juga persetujuan pemegang saham independen Perseroan dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Bapepam-LK No.IX.E.1 tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu

4. Persetujuan atas rencana pengalihan atas sebagian atau seluruh piutang PT Cakrawala Andalas Televisi terhadap VIVA kepada Perseroan, yang merupakan transaksi material berdasarkan Peraturan Bapepam-LK No.IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama.

### Catatan:

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Pemegang Saham Perseroan, sehingga iklan panggilan ini merupakan undangan resmi bagi Pemegang Saham Perseroan.
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat ini adalah Para Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 11 Januari 2018 sampai dengan pukul 16:00 Waktu Indonesia Barat.
3. Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dapat diwakili oleh Kuasanya dengan membawa Surat Kuasa yang sah sesuai dengan yang telah ditentukan Direksi Perseroan atau bentuk lain yang dapat diterima oleh Direksi Perseroan dengan ketentuan Anggota Direksi atau Dewan Komisaris atau Karyawan Perseroan boleh ditunjuk selaku kuasa dalam Rapat ini, namun suara yang dikeluarkan tidak dihitung dalam pemungutan suara. Bagi Pemegang Saham Perseroan yang beralamat terdaftar di luar negeri, Surat Kuasa harus dilegalisasi di Kedutaan Besar Republik Indonesia setempat. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh pada setiap hari kerja (Senin s/d Jumat, pukul 08:30-17:30 WIB) sampai dengan tanggal 29 Januari 2018 di Kantor Perseroan, Komplek Rasuna Epicentrum Lot.9, Jalan HR. Rasuna Said, Karet Kuningan, Setiabudi, Jakarta Selatan 12940, atau di Biro Administrasi Efek, PT Sinartama Gunita, Sinar Mas Land Plaza Tower I Lantai 9, JL. M.H. Thamrin No.51, Jakarta 10350. Semua Surat Kuasa untuk Rapat harus telah diterima sekurang-kurangnya 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal penyelenggaraan Rapat.
4. Pemegang Saham atau Kuasanya yang akan menghadiri Rapat, diminta agar membawa photocopy KTP/kartu identitas lain yang masih berlaku dari Pemegang Saham dan atau kuasanya, untuk diserahkan kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat. Khusus untuk Pemegang Saham dalam Penitipan Kolektif KSEI, diharap agar membawa konfirmasi Tertulis Untuk Rapat (KTUR) yang dapat diperoleh melalui anggota Bursa atau Bank kustodian.
5. Pemegang Saham yang berbentuk Badan Hukum, agar membawa photocopy Anggaran Dasarnya dan akta pengangkatan Pengurus terakhir.
6. Untuk memudahkan pengaturan dan tertibnya pelaksanaan Rapat, Pemegang Saham atau Kuasa yang bermaksud hadir, diharap sudah berada di tempat Rapat selambatnya 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 12 Januari 2018  
PT Intermedia Capital Tbk  
Direksi

**UKURAN : 3 kolom x 150 mmk**

**MEDIA : Investor Daily**

**TERBIT : 12 Januari 2018**

**FILE : D1**